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今日下沙

编者按：为准确把握十九大报告和习近平新时代中国

特色社会主义思想的精神实质，开发区广大党员积极制定

学习方案，紧密结合思想实际和工作实际，立足本职、深入

学习、深刻领会，掀起学习热潮。本报特开设专栏，刊登党

员学习十九大报告的感想和体会，并以此为契机，助力党员

牢固树立“四个意识”，坚定“四个自信”，不忘初心，奋发向

上。

我们公司主要从事电子坐便盖、

吸尘器、洗碗机，电饭煲，洗衣机等家

电产品的研发设计。作为研发设计

部门，我深知，只有不断追求创新，才

能够更好地满足大家日益提高的生

活品质需求。

“冲洗强度能否再提高些，操作

能否更加简便些，舒适性能否再提升

些⋯⋯”市场反馈的声音时时刻刻鞭

策着我们不断进行提升和改变。

在产品的研发过程中，我不放过

任何细节方面的反复核对与审查，我

会预想极限状态下产品可能出现的

状况，并提前进行预判和构思解决方

案。这个过程有时候会很枯燥和繁

琐，但想将产品的性能值和品质值做

到极致，这是一个必经的过程。

十九大报告提出：“实施健康中

国战略。”我国对健康问题的重视提

升到了前所未有的高度。因此，我们

公司想以此为契机，加强对健康功能

的研发设计。目前，我们公司设计团

队正加大研究力度，一点一点摸索和

设定功能模型，测定参数如何能够更

准确地适应国民体质水平。我们会

反复试验，竭力不放过产品构造中引

起测量偏差的影响因素，并进行全面

评估。

在接下来的工作中，我们将认真

分析市场变化，设定中长期理想远

景，分阶段落实到实际开发课题中。

此外，在搞科技研发时，我们会强化

应用基础研究，建立产学研深度融合

的技术创新体系，争取在引领性原创

成果方面有所突破。

见习记者 钱慧慧

松下家电研究开发公司电子坐便盖设计部胡一凡：
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从2004年担任上沙村指导员开

始算起，我已经扎根基层工作有十多

年之久。现在，我主要分管征地拆

迁、回迁安置、项目建设工作以及部

队停偿工作。

今年，我们街道全力参与到开发

区“征地拆迁攻坚年”专项行动，积极

配合金沙湖征迁指挥部做好征迁扫

尾工作，目前已经实现“全域清零”目

标，为金沙湖公园的全面开工建设和

金沙大道等一批重要道路节点贯通

做好准备工作。

在 项 目 建 设 方 面 ，已 经 完 成

5642 亩国有及集体土地的流转和移

交，为提升开发区城市品质和投资环

境奠定基础。

围绕全年“回迁清零”目标，我们

牢牢把握时间节点要求，在今年 7 月

28 日，我们与开发区各部门合作，完

成了湾南社区回迁房抽签。当天，

465户居民家庭顺利完成抽签。

为了贯彻落实中央军委关于全

面停止部队有偿服务工作的部署要

求，加快金沙湖以西区域环境综合大

整治工作，开发区配合驻地相关部队

单位开展了全面停止有偿服务暨环

境大整治行动，同时设立了停偿工作

办公室和七个工作小组。我担任签

约组组长。8 月 28 日起，我们一办

七组的工作人员迅速行动，进驻军地

园区现场办公，推进全面停偿各项工

作。目前，已经完成 76 家企业的丈

量、评估签约、腾空工作。

不久前召开的十九大，给我今后

工作开展指明了方向——不忘初心，

方得始终。我们要一心为公、心系人

民，为百姓谋幸福。

在下来的工作中，我们将会尽快

开展头格社区的回迁房抽签工作，顺

利完成回迁清零的目标。同时，在部

队停偿工作上，我们会与剩余的 30

余家企业洽谈，尽快完成停偿清零的

目标。

今后，我要以十九大精神为指

引，在开发区党工委、管委会的领导

下，干在实处、走在前列、勇立潮头，

为开发区实施“三大战略”、推进“三

次创业”、实现“三大目标”做出应有

的贡献。

本报记者 汤晓燕

下沙街道党工委委员、办事处副主任陆建华：

加快实现回迁清零和停偿清零
为推进开发区“三次创业”做贡献

报告内容：青年兴则国家兴，青年强则国家强。青年一

代有理想、有本领、有担当，国家就有前途，民族就有希望。

感想体会：

作为一名基层工作者，一名普通青年，我相信我们是最

富有朝气、最富有梦想的，一颗小小的螺丝钉，同样肩负有

它应尽的责任和使命。在日常的工作生活中，坚定理想信

念，练就过硬本领，保持积极的人生态度、良好的道德品质，

扎根基层，用心做好本职工作，更好的为居民群众提供服

务，在平凡的岗位上找到责任感、成就感和幸福感。

晨光社区党支部 罗锦

在平凡岗位上找到幸福感

报告内容：改革开放之后，我们党对我国社会主义现

代化建设做出战略安排，提出“三步走”战略目标。解决人

民温饱问题、人民生活总体上达到小康水平这两个目标已

提前实现。在这个基础上，我们党提出，到建党一百年时

建成经济更加发展、民主更加健全、科教更加进步、文化更

加繁荣、社会更加和谐、人民生活更加殷实的小康社会，然

后再奋斗三十年，到新中国成立一百年时，基本实现现代

化，把我国建成社会主义现代化国家。

感想体会：

党的十九大报告提出的两个百年目标，让人精神振

奋，让我们感受到中国共产党勇往直前，开拓进取的决

心。全面建成小康社会，牢牢把握社会主义现代化建设目

标，人民生活水平将进一步得到提高，人民群众幸福感也

将进一步得到提升。特别是报告中提出的“科教更加进

步”，可以感受到国家对教育的重视。“少年强则国强，少年

进步则国进步”，作为一名基础教育工作者，深感使命之

重。我将认真做好本职工作，遵循党的教育纲领，以“四

有”教师的标准严格要求自己，为国家发展培养栋梁之材

献出自己绵薄之力，不忘初心，在平凡的岗位上，做出不平

凡的业绩。

下沙二小党支部 郑欣

为培养栋梁之材贡献力量
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